

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《薄暮・夜間の事故防止》 日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

薄暮の時間帯は...

- 必ず、ライト点灯
- スピードを落とす (目の機能が低下します)
- 横断歩行者に注意 (特に、右からの歩行者)

夜間走行時は...

ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を

- ハイビーム走行で、早く危険を発見する！
- ロービーム走行は、しっかりスピードを落とす！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後6時 「暗い道で気づかなかった」

信号のない交差点

横断歩道を横断中の男性

軽ワゴン車にはねられ、意識不明の重体

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/3/4(金)

4日午後6時ごろ、神奈川県の県道の信号機のない交差点で、横断歩道を横断中の会社員男性(54)が、直進してきた軽ワゴン車にはねられ、頭を強く打ち、意識不明の重体。警察は軽ワゴン車を運転していた男性(52)を現行犯逮捕した。男性は「暗い道で気づかなかった」と話しているという。

トラックが信号機に衝突

信号つかず警官が交通整理

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/3/4(金) 15:53

4日午後2時すぎ、東京都の交差点で、「トラックが信号機にぶつかっている」と目撃者の女性から110番通報がありました。トラックは信号機の柱に正面から衝突したとみられ、この事故で、トラックを運転していた50代の男性が病院に搬送され、手当てを受けているということです。巻き込まれた車や歩行者はいませんでした。この事故の影響で、現場の信号がつかなくなっていて、警察官による交通整理が行われています。

大型トラックに追突

追突した男性が、車から降りず

警察官が説得中に急発進し、警察官2人を引きずる

警察官2人は、軽傷

殺人未遂の疑いで男性(33)を逮捕

2022/3/4(金) 10:13

3日午前7時半ごろ、埼玉県で、男性が運転する車が大型トラックに追突する事故が発生。トラックの運転手が呼び掛けても男性が車から降りてこなかつたため、110番した。駆け付けた警察官が車から降りるよう説得したが男性は応じず、午前9時15分ごろ、車を急発進させ、運転席付近にいた男性警部補(47)と草加署の男性巡査長(29)2人を引きずり逃走した。逃走した車を捜索したところ、コンビニ駐車場で車と男性を発見した。警察は、殺人未遂の疑いで男性(33)を逮捕した。男性警部補は左膝打撲、男性巡査長は右手の薬指に擦過傷を負ったがいずれも軽傷。